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Polícia prende cinco pessoas
por extração ilegal de areia

Retirada era feita em trecho do Rio Paraíba do Sul,
no bairro Roberto Silveira, em Barra Mansa

Cinco pessoas foram
presas em Barra Mansa
suspeitas de extrair ilegal-
mente areia do Rio Paraíba
do Sul. A retirada era feita
em trecho do Rio Paraíba
do Sul, no bairro Roberto

Barco usado para extrair a areia, caminhão que fazia o transporte do mineral, entre outros materiais ficaram apreendidos

O prefeito Rodrigo Drable decretou nesta quin-
ta-feira (9), o retorno do uso obrigatório de másca-
ras faciais nas escolas públicas e particulares de
Barra Mansa. O chefe do Executivo destacou as
ações da Secretaria de Saúde no combate à propa-
gação do coronavírus, sendo esta decisão mais
uma medida preventiva. A medida entrará em vi-
gor na próxima segunda-feira (13).
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Foto: Divulgação

Silveira. O barco usado
para extrair a areia, cami-
nhão para o transporte do
mineral, entre outros mate-
riais ficaram apreendidos.
O delegado titular da 90ª
DP (Barra Mansa), Michel

Floroschk, disse que os sus-
peitos não apresentaram a
autorizações ambientais
para extrair a matéria-pri-
ma, que pertence à União.
O delegado disse ainda que
o responsável pela loja de

material de construção,
para quem a areia era ven-
dida, poderá responder por
crime de receptação, caso
fique provado que ele sabia
da atividade ilegal.
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COVID-19

Barra Mansa determina
o retorno do uso de

máscaras nas escolas

O Saae (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto) avan-
ça nas obras de revitalização
e infraestrutura da Rua 33,
na Vila Santa Cecília, em
Volta Redonda. Os trabalhos
tiveram início há duas se-
manas com escavação e a
troca total da rede de água e
esgoto, e alcançaram seis
quadras - da Rua 60 até a
Rua 48, no sentido Praça
Brasil. Autarquia fará a
substituição de dois quilô-
metros de tubulação. A atual
tubulação da Rua 33 é de fer-
ro fundido e, pela ação do
tempo e de reações quími-
cas, se deteriorou. A situa-
ção compromete o pleno fun-
cionamento da rede. Após a
conclusão da troca das tubu-
lações de água e esgoto, as
empresas responsáveis pelos
serviços de telefonia, eletri-
cidade e transmissão de da-
dos poderão atuar.
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REDE DE ÁGUA E ESGOTO

Saae avança com obras
de revitalização na Rua 33

Troca da tubulação está concentrada neste momento em apenas um lado da Rua 33, na Vila Santa
Cecília, em Volta Redonda

Foto: Cris Oliveira/PMVR

O prefeito de Barra Man-
sa, Rodrigo Drable, e o se-
cretário de Saúde, Dr. Sér-
gio Gomes, inauguraram na
noite de quinta-feira (9), a
unidade de saúde do bairro
Goiabal. O local passou por
reforma e ampliação, ga-
nhando o nome de Professo-
ra Josepha Aparecida Bru-
no Gavião. Agora, a unidade

Posto de Saúde do
Goiabal é inaugurado

após ser reformado

passa de UBS (Unidade Bá-
sica de Saúde) para PSF
(Programa Saúde da Famí-
lia). Na prática, isso repre-
senta atendimento a todas
as faixas etárias, envolven-
do além de ações curativas,
os programas preventivos e
de promoção da qualidade
de vida.
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Local passou por reforma, ampliação e foi inaugurado pelo
prefeito Rodrigo Drable

Foto: Felipe Vieira/PMBM

O Volta Redonda empa-
tou nesta quinta-feira (9) em
1 a 1 com o Olaria e, por ter a
melhor campanha, está clas-
sificado para a final da Taça
Santos Dumont, primeiro
turno do Campeonato do Ca-
rioca A2. A partida aconte-
ceu no Estádio Raulino de

Voltaço empata
com o Olaria e se
classifica para a

final do Carioca A2

Oliveira. Bruno Gallo mar-
cou o gol tricolor e Paulo
empatou para os visitantes.
Na decisão, o Esquadrão de
Aço irá enfrentar o Macaé.
A Fferj ainda não definiu a
data da partida, que terá o
mando sorteado.

 ESPORTES | Página 10

Por ter melhor campanha, Volta Redonda vai encarar o Macaé na
decisão da Taça Santos Dumont

Foto: Daniel Silva

Porto Real abre inscrições para processo seletivo na Educação
A Secretaria Municipal

de Educação, Cultura e Tu-
rismo de Porto Real, informa
que já estão abertas as inscri-
ções para o Processo Seletivo
Simplificado. O objetivo é a
seleção para a contratação de
profissionais com cadastro

reserva, em caráter temporá-
rio e por prazo determinado,
para suprir a carência de li-
cenças temporárias de servi-
dores efetivos. As vagas ofer-
tadas são para Professor re-
gente de Educação Infantil,
Anos Iniciais, Anos Finais,

Educação Especial, Orienta-
dor Pedagógico, Orientador

Educacional e Secretário Es-
colar.        POLÍTICA | Página 3
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MOSAICO

Nelson Gonçalves se reúne
com prefeito de Itatiaia

O ex-deputado estadual Nelson Gonçalves partici-
pou de reunião com o prefeito de Itatiaia, Irineu No-
gueira, e o deputado federal Hugo Leal (PSD).

No encontro foram discutidos investimentos para
o município, uma localidade de grande importância
para o Sul Fluminense, em especial,  o turismo.

Hugo Leal vem destinando inúmeros recursos,
através de emendas orçamentárias, para a região.

Os mais recentes destinam verbas para compra de
ambulância para atender o bairro Santa Cruz, além
de verbas para a saúde pública de Volta Redonda.
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Festival
O Festival de Música e

Ecologia da Ilha Grande,
um dos eventos culturais
mais tradicionais de An-
gra dos Reis, está de volta
em formato presencial. As
inscrições para participar
vão até domingo, 12 de ju-
nho, e podem ser feitas no
site www.angra.rj.gov.br. A
19ª edição do evento acon-
tece na Vila do Abraão, de
8 a 10 de julho. No total, se-
rão distribuídos R$18 mil
em premiação.

Seleção
As canções seleciona-

das serão divulgadas no
dia 20 de junho, no site da
Prefeitura. Além das apre-
sentações dos músicos con-
correntes, estão confirma-
dos os shows das bandas
Blitz e Sereno, no dia 8; a
cantora Vanessa da Mata,
no dia 9; e o grupo Violada
Caiçara, no dia 10. As apre-
sentações acontecerão na
parte da noite em palco
montado próximo ao Cais
das Barcas.

Atrações
– O público estava ansi-

oso pela volta do festival.
As belezas da região preci-
sam ser divulgadas e as
pessoas precisam desenvol-
ver maior conscientização
ecológica. Para mim, o fi-
nal de semana do festival é
um momento único. De
dia, o turista pode aprovei-
tar as praias, as cachoeiras
e os passeios de barco. Na
parte da tarde, pode experi-
mentar a excelente gastro-
nomia local e conhecer o
artesanato caiçara. À noi-
te, pode aproveitar do acon-
chego das pousadas e hos-
tels, dar um pulinho nos
bares e depois ir para o fes-
tival curtir o máximo que
puder – frisou Marcela Ri-
bas, angrense apaixonada
pelo festival.

Objetivo

O 19º Festival de Música
e Ecologia da Ilha Grande,
organizado pela Secretaria
de Eventos, tem como obje-
tivo apresentar músicas
inéditas de artistas de todo
o país ao público e incenti-
var o interesse cultural por
artistas independentes em
ascensão em suas carrei-
ras. O fomento à economia
turística e à conscientiza-
ção ambiental também se

fazem presentes entre as
conquistas que se desejam
alcançar com a realização
do evento.

Honrado
– Estar na Vila do

Abraão novamente para to-
car em um festival gigante
como esse, em que muitos
artistas consagrados da
música brasileira já toca-
ram, é uma grande honra
para a banda Sereno. Para
quem é compositor, é uma
ótima oportunidade para
mostrar seu trabalho, al-
cançar mais pessoas, ser
mais reconhecido e dar um
gás em sua carreira, pois o
valor de premiação é mui-
to bom e com ele o artista
pode investir mais em sua
profissão – comentou Rafa-
el Bitencourt, baterista da
banda Sereno.

Frente
A Assembleia Legislati-

va do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj) instalou, nesta
quinta-feira (09/06), a Fren-
te Parlamentar de Combate
à Violência Obstétrica, com
o objetivo de ampliar as
possibilidades de ações
para evitar a mortalidade
materna. A Frente será pre-
sidida pela deputada Moni-
ca Francisco (PSol) e terá as
deputadas Martha Rocha
(PDT), Enfermeira Rejane
(PCdoB), Tia Ju (Rep), Zei-
dan (PT), Renata Souza
(PSol) e o deputado Carlos
Minc (PSB) como integran-
tes do colegiado.

Objetivo
Segundo a deputada

Monica, 70% das pessoas
que sofrem violência obs-
tétrica são negras. “A im-
portância desta Frente é
tirar da invisibilidade a
morte de mulheres, princi-
palmente de mulheres ne-
gras e jovens periféricas,
que fazem parte de uma
população vulnerável. O
objetivo é denunciar que o
Poder Público não vem
efetivando as políticas e
protocolos que já existem
no Sistema Único de Saú-
de, além de anunciar uma
série de proposições, como
a possibilidade de haver
parto humanizado, do
acompanhamento das
doulas e familiares e que
as mulheres sejam acom-
panhadas pela Unidade
Básica de Saúde”, disse a
parlamentar.

Vila Santa Cecília sedia
‘Rua de Compras’

Evento de fomento ao comércio une ações de saúde, esporte, lazer, cultura,
gastronomia e sociais neste sábado, 11, das 9h às 18h

Barra Mansa

Já há algum tempo, o
dia 12 de junho tem sido
uma das datas mais fortes
do calendário comercial,
considerada a terceira
maior e, portanto,  uma
oportunidade para aque-
cer o comércio e a econo-
mia. Em Barra Mansa o
setor varejista está otimis-
ta com mais essa impor-
tante data que fomenta o
comércio local em seus di-
ferentes segmentos.

Segundo a Confedera-
ção Nacional do Comér-
cio de Bens, Serviços e
Turismo (CNC), em 2021
houve alta de 2,5% no vo-
lume de vendas, quando
comparado ao Dia dos Na-
morados de 2020, e este ín-
dice deve ser novamente
maior para esse próximo.

Em 2022, os varejistas
esperam grandes lucros,
já que em 2021 foram mo-
vimentados quase R$2 bi
em vendas.

De acordo com a CDL
Barra Mansa, essa previ-

são otimista vem depois que
o Dia das Mães apresentou
números positivos. No en-
tanto, a inflação alta e o au-
mento dos juros continuam
sendo os vilões do setor.

A previsão para o cresci-
mento de vendas para o Dia
dos Namorados seja em tor-
no de 10% comparado ao
ano passado.

Sabadão de Compras de Barra
Mansa

“O 12 de junho  tem trazi-
do resultados positivos em
vendas para diferentes seto-
res, até mesmo os que não
atuam diretamente na linha
do romantismo mas apro-
veita o momento para atrair
o cliente. E paralelo a isso,
temos as festas juninas que
incentivam para que o mês
de junho, para o lojista,
seja ainda mais significati-
vo”, disse Leonardo dos
Santos, presidente da CDL
Barra Mansa reforçando
que para incrementar as
vendas em Barra Mansa,
nesse sábado, dia 11 de ju-

nho, a cidade estará com o
comércio liberado para
funcionar até às 18h para o
“Sabadão de Compras”.

“Nesse formato de Saba-
dão de Compras, as ruas es-
tarão abertas, mas com atra-
ções. Além da ação da CDL
para o sorteio do Dia dos Na-
morados, as lojas poderão
funcionar até mais tarde, al-
gumas com ofertas exclusi-
vas ao consumidor, haverá
ações de lazer como food tru-
ck nas Praças da Liberdade
e da Matriz”, finalizou o pre-
sidente.

Campanha

Em Barra Mansa, a data
é reforçada pela Campanha
CDL Dia dos Namorados

A CDL Barra Mansa lan-
çou a campanha Dia dos Na-
morados envolvendo todos
os associados e consumido-
res da cidade para essa data
tão esperada pelo varejo.

“A CDL de Barra Mansa
mais uma vez lançou uma
campanha institucional
para fomentar as vendas na

cidade, pois acreditamos
na importância dessa
data e sabemos que é ne-
cessário envolver o con-
sumidor para o tema, já
trazendo o clima para as
ruas”, diz o presidente da
CDL BM, Leonardo dos
Santos.

E como forma de en-
volver o público, a entida-
de fará um sorteio nas re-
des sociais. Serão sortea-
das três (3) cestas de gulo-
seimas.

Para participar, o con-
sumidor deverá:

1- Seguir o perfil no
Instagram (@cdlbarra-
mansa)

2- Tirar uma foto com
seu amor no coração de
flores que está em frente
à CDL Centro (Rua Rio
Branco, n°70)

3- Postar essa foto com
a hashtag #CDLQuemA-
maPresenteia

4- Marcar dois amigos
nos comentários do post
oficial do sorteio.

A data do sorteio será
dia 13 de junho.

Comércio de Barra Mansa está otimista para o Dia dos Namorados

Piraí

A Prefeitura de Piraí e a
Firjan-Senai Barra do Piraí,
celebraram com uma aula
magna, mais um convênio
para cursos profissionali-
zantes à população. Ao todo
serão 60 alunos, divididos
em duas turmas. O evento
aconteceu no auditório do
Ceamtec e o objetivo do en-
contro foi dar orientações
importantes para a realiza-
ção das atividades acadêmi-
cas dos cursos profissionali-
zantes de Assistente em Lo-
gística e Assistente de Con-
trole de Qualidade, com a
duração de três meses e
meio.

Aula magna marca início de cursos profissionalizantes
Para o secretário e desen-

volvimento econômico e tu-
rismo, Miguel Barbosa, essa
é mais uma importante ação
do governo para formar pes-
soas qualificadas, que futu-
ramente ingressarão no
mercado de trabalho: “Espe-
ro que vocês se capacitem e
aproveitem, porque a opor-
tunidade de emprego vai
surgir. As portas vão se
abrir se vocês tiverem capa-
cidade”, afirmou.

O evento contou ainda
com a presença da gerente
operacional da Firjan – Se-
nai Barra do Piraí,  Mônica
Leone e do coordenador pe-
dagógico e professor do cole-
gio Ceamtec, Pablo Jordão.

A secretária municipal
de Educação, Aline Pinhei-
ro, destacou a importância
do convênio e desejou sorte
aos alunos: “Melhor do que

estar aqui hoje é poder vol-
tar em três meses e ver todos
vocês aqui novamente para
entregar o certificado”, afir-
mou.

Cursos são resultado de convênio entre prefeitura e Firjan-Senai

Volta Redonda

A Vila Santa Cecília, um
dos principais centros co-
merciais de Volta Redonda,
vai sediar neste sábado, 11,
véspera do Dia dos Namora-
dos, a segunda edição 2022 da
“Rua de Compras”. O projeto
é realizado em parceria pela
Prefeitura de Volta Redonda,
Aciap-VR (Associação Co-
mercial, Industrial e Agro-
pastoril), Sicomércio (Sindi-
cato do Comércio Varejista) e
CDL-VR (Câmara de Dirigen-
tes Lojistas). A iniciativa,
com o objetivo de fomentar o
comércio local, terá também
ações de saúde, esporte, lazer,
cultura, gastronomia e soci-
ais, das 9h às 18h.

A “Rua de Compras” vai
ocupar as ruas 14 e 16, na
Vila, além de suas transver-
sais. O tráfego de veículos fi-
cará interrompido desde a
madrugada de sábado, 11, até
19h30. Os motoristas serão
orientados, durante todo o
dia, por agentes da Guarda
Municipal. As ruas do centro
comercial vão abrigar praças
de alimentação com foodtru-
cks e haverá brinquedos in-
fláveis por toda avenida.

As secretarias munici-
pais também farão ações du-
rante o evento. A Secretaria
de Ação Comunitária
(Smac) vai levar para a Vila
Santa Cecília a Brinquedo-

Foto: Prefeitura de Piraí

lândia e com o Caminhão de
Cabeleireiro/Trancista; a
Secretaria de Meio Ambien-
te (SMMA) vai realizar mais
uma edição do espaço de
adoção “Família Animal”; e
a Secretaria de Saúde (SMS)
terá um estande com diver-
sos serviços.

A Secretaria Municipal
de Cultura (SMC) preparou
uma programação diversifi-
cada, que vai agradar toda a
família. Pela manhã, tem
apresentação da Banda e do
Coral Municipal, em frente
ao Cine 9 de Abril; o Bloco
Carnavalesco Pé de Galinha

vai desfilar entre as ruas 14
e 16, a partir das 10h30; e de
meio-dia às 13h, e haverá
show de música instrumen-
tal com Rodrigo Guerra e
Juliano Miguel, no palco
principal do evento, sob o
Memorial Getúlio Vargas,
na Praça Rotary. No Memo-
rial Zumbi, pela manhã, terá
troca de livros, trancistas e
apresentação de capoeira.
Durante o dia também terá
Feira de Artesanato e está
prevista uma intervenção de
grafite.

“Queremos repetir o su-
cesso da primeira edição de

2022, no dia 7 de maio, véspe-
ra do Dia das Mães, que
atraiu milhares de pessoas
para a Avenida Amaral Pei-
xoto. Esse evento colabora
com a retomada do comércio
na cidade, após a pandemia
da Covid-19. A ‘Rua de Com-
pras’ movimenta a econo-
mia, valorizando o comércio
e serviços locais, atraindo
moradores e pessoas dos
municípios vizinhos, que
vêm por conhecer o potenci-
al e a diversidade que Volta
Redonda oferece”, disse o as-
sessor especial da prefeitu-
ra, Rogério Loureiro.

Foto: Secom PMVR

‘Rua de
Compras’

vai ajudar a
aumentar

movimento
do

comércio
na Vila
Santa

Cecília
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Resende

Animais de estimação po-
dem passar a ter acesso libe-
rado em abrigos emergenci-
ais, casas de passagem, al-
bergues e centro de serviços
destinados ao atendimento
das pessoas em situação de
rua. A proposta é da verea-
dora Márcia Lima (Republi-
canos) e foi feita por meio da
indicação nº 3.675/2022.

Segundo a parlamentar, o
objetivo é contribuir para a
saúde emocional do público
atendido. “Sabemos que
quem utiliza esses serviços
vive uma situação muito di-
fícil e, muitas vezes, tem o
bicho de estimação como
único ponto de apoio. Além
disso, a medida ajuda a redu-
zir o número de animais
abandonados nas ruas da ci-
dade”, argumenta.

Em outra proposta recen-
te voltada para a área social,

a indicação nº 3676/2022, ela
solicita à Prefeitura que bus-
que parcerias para a oferta
de biogás às famílias caren-
tes de Resende. A ideia con-
siste na instalação de biodi-
gestores para a produção de
biogás a partir de esterco
animal, nos moldes do que já
é feito em cidades como
Cabo Frio (RJ) e Três Lago-
as (MS).

 “O preço do botijão de
gás GLP tem impactado
muito no orçamento domés-
tico, principalmente no caso
das famílias em situação de
vulnerabilidade. Diante dis-
so, o biodigestor pode ser
uma boa alternativa para
que as pessoas tenham aces-
so facilitado ao gás de que
precisam para cozinhar”,
aponta Márcia Lima, acres-
centado que conta com a
sensibilidade do governo
municipal para tornar a me-
dida viável.

Vereadora pede que abrigos também recebam animais

Vereadora Márcia Lima diz que pessoas recebidas em abrigos
devem ter possibilidade de levar seus animais de estimação

Foto: CMR

Prefeitura de Porto Real abre inscrições para
Exame de Processo Seletivo Simplificado

Porto Real

A Secretaria Municipal
de Educação, Cultura e Tu-
rismo de Porto Real, infor-
ma que já estão abertas as
inscrições para o Processo
Seletivo Simplificado. O ob-
jetivo é a seleção para a con-
tratação de profissionais
com cadastro reserva, em ca-
ráter temporário e por prazo
determinado, para suprir a
carência de licenças tempo-
rárias de servidores efetivos.
As vagas ofertadas são para
Professor regente de Educa-
ção Infantil, Anos Iniciais,
Anos Finais, Educação Es-
pecial, Orientador Pedagógi-

co, Orientador Educacional
e Secretário Escolar.

De acordo com a secretá-
ria de Educação, Maria Ma-
dalena Ferreira, o processo
seletivo seguirá as  disposi-
ções revistas no Edital, que
já está disponível no site da
Prefeitura de Porto Real.
Madalena ainda explica
que,  o contrato será por
tempo determinado de ex-
cepcional interesse públi-
co, com chamadas a serem
efetivadas de acordo com a
necessidade decorrente do
período letivo.

Já o prefeito Serfiotis
destaca que o processo visa
assegurar educação à comu- Alexandre Serfiotis afirma que processo seletivo visa garantir recursos humanos à Educação

Foto: Arquivo

nidade escolar, dispondo
profissionais para a atender
as demandas municipais. “É
muito importante que todos
que forem participar do pro-
cesso, estudem o edital para
não serem prejudicados.
Quero desejar a todos boa
sorte, que eles tenham dedi-
cação para somarem junto
ao município”, disse o pre-
feito Serfiotis.

A inscrição e todas as in-
formações sobre o processo
estão no link: https://
portoreal.rj.gov.br/noticias-
detalhes.php?slug=processo-
seletivo-simplificado-de-con-
trato-temporario-para-a-edu-
cacao.

Vereadores de Barra Mansa se reúnem
com o novo comandante do 28º BPM

Segurança pública do município foi a pauta do encontro
Barra Mansa

O novo comandante do
28º Batalhão da Polícia Mi-
litar. Coronel Martins, e da
2ª Cia de Barra Mansa, 1o
Tenente Flávio, se reuni-
ram com vereadores de
Barra Mansa para debate-
rem a segurança pública no
município. O presidente da
câmara, vereador Luiz Fur-
lani, agradeceu a presença
dos novos comandos da po-
lícia no município e se colo-
cou à disposição para cola-
borar com o trabalho de-
senvolvido por eles.

- Nós, vereadores, esta-
mos presentes em todos
os cantos da cidade e vi-
venciamos a necessidade
da população em se sentir
segura, em poder andar
com tranquilidade, sem
medo. Esta reunião é uma
forma de estreitar víncu-
los com o comando da Po-
lícia Militar, para que
essa necessidade seja
transmitida de forma efi-
ciente – afirmou Furlani.

Para o vereador Jeffer-
son Mamede esta mobili-
zação é essencial para que
câmara e polícia militar
trabalhem junto a fim de
melhorar a segurança pú-
blica do município, em
uma via de mão dupla.

-Queremos ter um ca-
nal aberto com a polícia
militar, para atender a po-
pulação, visando uma re-

lação saudável, em que po-
demos, por exemplo, apre-
sentar leis de ordenamen-
to público, que facilitem o
trabalho das forças de se-
gurança. Precisamos tam-
bém conhecer a realidade

do batalhão para auxiliar
no que for necessário, rea-
lizando intervenções junto
a outras autoridades – des-
tacou Mamede.

Com 31 anos de atua-
ção na Policia Militar, o

Coronel Ronaldo Martins
Gomes da Silva afirmou
que comandar o 28º Bata-
lhão é um sonho de todo
policial militar, por sua
importância e desafio.

-Conquistei este sonho

Vereadores e comandante do 28º BPM discutiram segurança no município

Foto: CMBM

de comandar o 28º Bata-
lhão, agora preciso reali-
zar o sonho –desafiador-
de trazer a sensação ode
segurança para a popula-
ção de Barra Mansa. E
esta sensação acontece

quando o cidadão anda a
qualquer hora na rua e
não sente medo. Isso é
possível por meio da pre-
sença ostensiva da PM, da
iluminação eficiente das
vias. Eu assumi o bata-
lhão com esse desafio e
vou trabalhar para fazer
isso pela população – de-
clarou o comandante.

O vereador Bruno Oli-
veira solicitou o posicio-
namento de viaturas em
áreas estratégicas da cida-
de. Em resposta, o coronel
Martins afirmou que
“Com os recursos que te-
mos, iremos fomentar o
policiamento na cidade”.
Quanto à incidência de
furtos e roubos, o coman-
dante do 28º Batalhão soli-
citou à população que es-
ses crimes sejam registra-
dos na delegacia, para
que a polícia militar atue
com mais eficiência.

Em resposta à vereado-
ra Rayane Braga, que
questionou sobre a conti-
nuidade da Patrulha Ru-
ral, o Coronel Martins
afirmou que manterá to-
dos os projetos e ativida-
des que vem dando certo
no batalhão, buscando
aperfeiçoá-los. O coman-
dante destacou também a
importância de a popula-
ção não adquirir produtos
que não tenham proce-
dência, ajudando, assim,
no combate aos crimes.

Pinheiral

A prefeitura de Pinheiral
fez nesta quinta-feira, 09 de
junho, o pagamento da 1ª
parcela do 13º salário dos
aposentados, pensionistas e
demais servidores munici-
pais da Prefeitura de Pinhei-
ral.

O prefeito Ednardo Bar-
bosa ressaltou o compromis-
so da gestão com o funcioná-
rio municipal e a responsa-
bilidade com o dinheiro pú-
blico.

“Graças a Deus, com
muita responsabilidade
mais uma vez cumprimos
com nosso compromisso de
garantir os direitos salariais

dos trabalhadores que aju-
dam a manter e erguer nos-
sa cidade!”, disse o prefeito.

O secretário municipal
de Finanças, Wanderson Si-
queira de Castro, falou sobre
a conquista do pagamento
antecipado do 13º aos funcio-
nários públicos.

“O Município de Pinhei-
ral tem tratado o dinheiro
público com respeito e mes-
mo num momento de incer-
tezas e instabilidades, vem
realizando obras, pagando
os salários em dia, cumprin-
do suas obrigações fiscais e
previdenciárias. Muito ain-
da há por fazer, mas a cada
dia conseguimos fazer um
pouco mais”, concluiu.

Pinheiral paga primeira parcela
do 13º do funcionalismo

Ednardo destacou que administração tem compromisso com o
funcionalismo

Foto: Arquivo
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EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 001/2022
 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº7031/2021

DO: Fundo Municipal de Assistência Social
PARA: Ademar Cesar Fernaine EPP
OBJETO: Aquisição de kit de enxoval para bebê como forma de concessão do bene-
fício eventual às famílias em situação de risco e vulnerabilidade social.
PRAZO: 17/11/2021 a 17/11/2022
VALOR GLOBAL R$ 87.742,50 (oitenta e sete mil setecentos e quarenta e dois reias
e cinquenta centavos).
Paraty, 03 de Junho de 2022.

Marcio Eleotério da Silva
Secretario Municipal de Assistência Social e Direitos Humanos.

Matrícula 302.983

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES,
COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO – REMARCAÇÃO - PREGÃO
PRESENCIAL Nº 57/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE COLETES BALÍSTICOS EM ATENDIMENTO AO
CONVENIO PLATAFORMA + BRASIL Nº918114/2021
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 14:00 horas. AS PROPOSTAS serão
autenticadas e abertas no dia 04 de julho de 2022, às 14:00 horas. O Edital disponível
para download em transparencia.quatis.rj.gov.br.

Quatis, 09 de junho de 2022
IOHAN WENDER TEXEIRA DA SILVA - Pregoeiro

SINDICATO DAS INDÚSTRIAS DA CONSTRUÇÃO
E DO MOBILIÁRIO DE VOLTA REDONDA

Sede: Av. Paulo de Frontim, 590 sala 801-802 - Aterrado
Tel/fax. (24) 3346-6000 - Volta Redonda - RJ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente da entidade no uso das suas atribuições legais e estatutárias,
convoca os Associados, Empresas da Categoria Econômica e Administradores
de Construção em Condomínio, para a Assembléia Geral Extraordinária a ser
realizada em nossa sede no dia 21 de junho de 2022 às 15 horas e 30min., em
primeira convocação, ou às 16 horas e 00min. em segunda convocação, para
discutir e deliberar sobre as seguintes Ordens do Dia:
1 - Leitura e discussão da proposta de convenção coletiva encaminhada pelo
Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da Construção Civil e do Mobiliário
de Barra Mansa, Volta Redonda, Resende e Itatiaia;
2 –  Assuntos Gerais.

Volta Redonda, 10 de junho de 2022.
ELISSANDRA CANDIDO ALVES SILVA

Presidente

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 002 ao Contrato nº 080/2021 celebrado entre o Município de Paraty
e a empresa CONE SUL CONSTRUÇÕES COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME,
inscrita no CNPJ nº 13.145.181/0001-96, para prorrogação do prazo do contrato, com
o acréscimo de 120 (cento e vinte) dias para a completa execução da obra, com o
acréscimo de valor de R$ 192.372,06 (Cento e noventa e dois mil trezentos e
setenta e dois reais e seis centavos) (equivalente a 49,88%), tais alterações se
fazem necessárias conforme descrito na justificativa apresentada pelo fiscal do Con-
trato no processo 5378/202, e está fundamentado no Artigo 57, Inciso II e 65 II § 1°
da Lei Federal nº 8666/93.

PARATY, 24 DE MAIO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL– PREFEITO MUNICIPAL

TERMO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDA 004/2022
Termo de Reconhecimento de Dívida nº 004/2022 a favor da empresa RAIS COM. E
PROD. NÁUTICOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF nº 05.925.860/0001-50, conforme
disposições contidas no Processo Administrativo nº 1071/2022, para pagamento do
crédito que a empresa possui contra o DEVEDOR, originário da transação comercial
efetivada entre os mesmos, no período de 31/03/2022 a  03/04/2022, configurada
através da utilização pelo DEVEDOR, da aquisição de produtos náuticos para atender
aos afetados pelas fortes chuvas que atingiram o Município no período, considerando
que não foi possível fazer consulta prévio de preços, pois a situação foi de extrema
urgência e as lojas abriram de madrugada para fornecer os itens, conforme justificativa
apresentada no Memorando nº 48/2022 da DEFESA CIVIL, sem a celebração de
empenho/contrato. O presente Termo é  celebrado no valor de R$ 73.884,36,00.

PARATY, 09 DE JUNHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

TERMO DE ANULAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 013/2022

 O Processo Licitatório nº 013/2022 – Pregão Presencial foi instaurado com o objeto
“Contratação de empresa especializada para Prestação de Serviço de Gestão Ambiental,
para organização e manutenção do Sistema Municipal de Meio Ambiente, viabilizando
o exercício da gestão ambiental municipal e elaboração de projetos que orientem as
políticas públicas ambientais de maneira a atender aos quisitos de repasse do ICMS
Ecológico, bem como planejar e executar cenários futuros de incremento para os anos
de 2022, 2023 e 2024, conforme especificações constantes”.

Considerando o Artigo 49 da Lei 8.666/93;
Considerando a Súmula 473 do STF qual prevê que a Ad-

ministração Pública pode revogar seus atos de acordo com seu juízo de conveniência
e oportunidade e anular seus atos quando eivados de vícios insanáveis;

Considerando o Memorando SEMAN nº 062/2022 que soli-
cita a anulação do Pregão Presencial.
Decido por:

ANULAR o Pregão Presencial nº 013/2022 pelos motivos
aqui expostos, primando assim pelos princípios da Isonomia, da Legalidade, da Igual-
dade, da Moralidade, da Publicidade, da Probidade Administrativa, do Julgamento
Objetivo, da Vinculação ao Instrumento Convocatório e da Motivação.

Caberá a Secretaria Municipal de Ambiente ultimar provi-
dências para que providencie a abertura de novo procedimento para a contratação do
Objeto pretendido. Devendo ainda a Comissão de Licitação comunicar a presente
decisão, bem como publique-se nos moldes e veículos em que se deu o Aviso de
Licitação.

Paraty, 06 de Maio de 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL

PREFEITO

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 024/2022

A Prefeitura Municipal de Paraty torna-se público que será realizado no dia 24 de
junho de 2022 às 10:00 horas, na sede da Prefeitura Municipal de Paraty, o Pregão
Presencial que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS, de pessoa jurídica para
aquisição de Concreto Usinado convencional e bombeável, para atender a Se-
cretaria de Obras e Transporte. O edital estará á disposição no site da Prefeitura
Municipal de Paraty www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.paraty@hotmail.com.

Paraty, 09 de Junho de 2022.
SAULO VIEIRA

Secretário de Administração

TERMO DE REVOGAÇÃO
Finalidade: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE SERVIÇOSDE
LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMATICA PARA CAMARA MUNICIPAL
DE PARATY/RJ.
Considerando a constatação de falhas no Edital de Tomada de Preços n.º 002//2022,
cujo objeto é a contratação de empresa especializada para execução de serviços
de locação de equipamentos de informática para Câmara Municipal de Paraty, e
a necessidade de melhor adequação para atender a Legislação em vigor: Determino
a REVOGAÇÃO da Tomada de Preços n. 002/2022.

Paraty, 09 de junho de 2022.
FLAVIA COUTO ARAGÃO

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE LICITAÇÃO

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 039/2022
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de compro-
vação, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a
empresa AL COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS MÉDICOS, inscrita no CNPJ/MF sob
nº 25.264.916/0001-80, para aquisição de cadeira de banho com braço móvel para
atender ao paciente IAGO DOS SANTOS OLIVEIRA referente à Liminar Judicial nº
0007508-44.201.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$ 580,00
(Quinhentos e oitenta reais). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso
IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 09 DE JUNHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 028/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: AL COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS MÉDICOS
CNPJ: 25.264.916/0001-80
OBJETO: Aquisição de cadeira de banho com braço móvel para atender ao paciente
IAGO DOS SANTOS OLIVEIRA referente à Liminar Judicial nº 0007508-
44.201.8.19.0041.
PRAZO: 12 (DOZE) meses
VALOR GLOBAL: R$ 580,00 (Quinhentos e oitenta reais)
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 7444/2022 – DISPENSA DE LICITA-
ÇÃO Nº 039/2022.

PARATY, 09 DE JUNHO DE 2022.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 040/2022
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de compro-
vação, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a
empresa DROGARIA CENTRO DE GUARIBA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº
12.688.788/0001-50, Fornecimento de medicamento para atender a paciente JAMILLY
DE AMORIN CASTRO referente à Liminar Judicial nº 0003262-10.2012.8.19.0041. O
valor global da presente contratação é de R$ 1.191,00 (um mil, cento e noventa e um
reais). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso V do artigo 24 da Lei
Federal nº 8.666/93.

PARATY, 09 DE JUNHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 041/2022
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de compro-
vação, que deixa de realizar licitação para contratação em caráter de emergência, a
empresa DROGARIA CENTRO DE GUARIBA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº
12.688.788/0001-50, Fornecimento de medicamento para atender a paciente MARIA
DA GUIA BAHIA referente à Liminar Judicial nº 0002662-42.2019.8.19.0041. O valor
global da presente contratação é de R$ 1.132,20 (Mil cento e trinta e dois reais e vinte
centavos). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso V do artigo 24 da
Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 09 DE JUNHO DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE ALTERAÇÃO E REMARCAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 078/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE TIRA REAGENTE PARA MEDIÇÃO DE
GLICEMIA, LANCETAS PARA PUNÇÃO DIGITAL E SERINGAS PARA
APLICAÇÃO DE INSULINA - SRP. A Pregoeira do Município de Barra Mansa
comunica aos interessados no Pregão Eletrônico supracitado que houve
alterações no edital. Face à alteração, fica: Início do recebimento das
propostas: 13/06/2022 às 17h30 - Encerramento de recebimento: 27/06/
2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 27/062022 às 09h01.

Angelita dos Santos Halfeld
Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 086/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS HIDRÁULICOS - SRP. Início do
recebimento das propostas: 13/06/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 27/06/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 27/06/
2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 087/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO - SRP. Início
do recebimento das propostas: 14/06/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 28/06/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 28/06/
2022 às 09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Thaís da Silva Miranda
Assistente Técnico

Volta Redonda

Policiais civis da 93ª DP
(Volta Redonda) procuram
pelo quarto integrante da
quadrilha especializada em
roubar imóveis de luxo na
região. Três pessoas foram
presas na quarta-feira (8), e
pertences de vítimas de sete
roubos praticados pelo ban-
do foram recuperados.

O grupo de criminosos é
formado por dois homens e
duas mulheres. Uma mulher
continua foragida.

Após dois meses de inves-
tigação, os agentes identifi-
caram os integrantes da
quadrilha. Os suspeitos ren-
diam os moradores do imó-
vel, usava violência e exigia
as senhas dos cartões. Eles
permaneciam com as víti-
mas enquanto outros bandi-
dos deixavam o endereço e

Integrante de quadrilha
continua sendo procurada

realizavam compras com os
cartões roubados.

Os policiais analisaram
imagens dos autores regis-
tradas no local do roubo e
em vários comércios da re-
gião realizando as compras.
A partir dessas informações,
a equipe conseguiu localizar
o esconderijo de um dos cri-
minosos, apontado como
mentor da quadrilha.

Ele era responsável por
realizar os serviços de jardi-
nagem em casas da região e
acompanhava a rotina dos
vizinhos para escolher os al-
vos. Outra integrante da
quadrilha já tinha mandado
de prisão por um roubo pra-
ticado em 2019. Ela foi reco-
nhecida em diversas ações
da quadrilha.

Os três foram capturados
no bairro Santo Agostinho,
em Volta Redonda.

Resende

Um jovem, de 20
anos,  foi assassinado na
noite de quarta-feira (8),
em Resende. Marcus Vi-
nícius Thomaz da Silva
foi atingido com um tiro
no peito, na Rua Prefeito
Clodomiro Maia, no

Jovem é morto a
tiros em Resende

bairro Lavapés.
Bombeiros chegaram

a socorrer a vítima no
Hospital de Emergência
de Resende, mas ela não
resistiu aos ferimentos. A
polícia não descartou a
hipótese de que o rapaz
possa ter sido  morto pelo
tráfico de drogas.

Após troca de tiros PM
apreende material do tráfico no

Loteamento Nova Esperança
Barra Mansa

Na quarta-feira, dia 8,
após troca de tiros, policiais
militares apreenderam mate-
rial do tráfico em área de
mata no Loteamento Nova
Esperança, em Barra Mansa.

Segundo o boletim, ho-
mens afiliados a uma facção
criminosa estariam na loca-
lidade endolando drogas. Os
policiais tentaram efetuar
um cerco, porém, o local é de

difícil acesso. Eles avistaram
três suspeitos, que não fo-
ram identificados. Os ho-
mens atiraram contra os po-
licias e fugiram.

Ninguém foi preso. No to-
tal foram encontrados 557 pi-
nos de cocaína, 187 troxi-
nhas de maconha, uma ba-
lança digital, uma espingar-
da calibre 12, 5 munições ca-
libre 12 e duas etiquetas
para lacrar os pinos com os
dizeres “pó de 5 cv”.

Drogas e arma foram apreendidas

Cedida pela PM

Barra Mansa

O delegado titular da 90ª
DP (Barra Mansa), Michel
Floroschk, comandou ontem
(9) uma equipe de policiais
civis que resultou na prisão
de cinco pessoas suspeitas
de extrair ilegalmente areia
do Rio Paraíba do Sul. A in-
vestida policial foi no bairro
Roberto Silveira, na região
Central de Barra Mansa.

Além disso, o barco usa-
do para extrair a areia, ca-
minhão para o transporte do
mineral, entre outros mate-
riais ficaram apreendidos.
Floroschk disse que os sus-
peitos não apresentaram a
autorizações ambientais e
de lavra para extrair a maté-
ria-prima, que pertence à
União.

Fato que, segundo o dele-
gado, constitui crime contra
o patrimônio, na modalida-
de de usurpação. Produzir
bens ou explorar matéria-
prima, pertencentes à
União, sem autorização legal

Cinco pessoas são presas por extração
ilegal de areia do Rio Paraíba do Sul

Barco usado para extrair a areia, caminhão que fazia o transporte
do mineral, entre outros materiais ficaram apreendidos

ou em desacordo com as
obrigações impostas pelo tí-
tulo autorizado.

– Constitui crime, execu-
tar pesquisa, lavra ou extra-
ção  de recursos minerais
sem a competente autoriza-

ção, permissão, concessão
ou licença. O delito é inafi-
ançável, e a pena é de deten-
ção, de seis meses a um ano
de prisão,  mais multa – ex-
plicou Floroschk.

O delegado disse ainda

que o responsável pela loja
de material de construção,
para quem  a areia era ven-
dida, poderá responder por
crime de receptação, caso fi-
que provado que ele sabia da
atividade ilegal.

Investida policial foi no
bairro Roberto Silveira

Foto: Divulgação
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 05/2022
CONCURSO PÚBLICO - Nº 01/2018

O Prefeito do Município de Porto Real, Estado do Rio de Janeiro,
no uso de suas atribuições legais e considerando a homologação
final dos resultados do Concurso Público nº 01/2018;

CONVOCA os candidatos relacionados no Anexo deste edital para
comparecer no Departamento de Recursos Humanos da Prefei-
tura Municipal de Porto Real, localizado na Rua Hilário Ettore nº
442, Centro, Porto Real/RJ, no prazo máximo de 30 (trinta) dias,
a partir da publicação do presente edital, para apresentar os do-
cumentos relacionados no item 12.10 do Edital nº 01/2018, de
segunda à sexta-feira (exceto feriados e pontos facultativos), no
período das 9:00 às 12:30 e das 14:00 às 16:30.

O prazo determinado acima fica automaticamente prorrogado para
o primeiro dia útil caso termine em fim de semana, feriado ou
ponto facultativo.

Na ocasião os candidatos serão encaminhados para o Departa-
mento de Medicina do Trabalho para agendamento de exames
médicos admissionais para verificação da capacidade laboral para
os cargos que concorrem.

O descumprimento dos prazos estabelecidos neste Edital de Con-
vocação e nas demais normas do certame acarretará na exclu-
são do candidato do concurso.

Demais convocações serão realizadas conforme demanda desta
Municipalidade.

Porto Real, 08 de Junho de 2022.
Alexandre Augustus Serfiotis

Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL DE ELIMINAÇÃO Nº 03/2022
CONCURSO PÚBLICO - Nº 01/2018

Torna pública a eliminação de candidatos aprovados no Concur-
so Público Edital Nº 01/2018, e dá outras providências.

O Prefeito do Município de Porto Real, Estado do Rio de Janeiro,
nos usos de suas atribuições legais;

R E S O L V E
Art. 1º Eliminar os candidatos relacionados abaixo em função de
não terem apresentado os documentos relacionados no item 12.10
do Edital do Concurso Público nº 01/2018 conforme Edital de
Convocação nº 04/2022.

Art. 2º Este Edital entrará em vigor na data de sua publicação
revogando-se as disposições em contrário.

Porto Real, 08 de Junho de 2022.
Alexandre Augustus Serfiotis

Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS

Barra Mansa adianta primeira parcela do 13° salário dos servidores
Barra Mansa

A Prefeitura de Barra
Mansa adianta nesta sexta-
feira (10), a primeira parcela
do 13° salário de todos os ser-
vidores municipais, ativos e
inativos, e dos funcionários
do Saae (Serviço Autônomo
de Água e Esgoto). O paga-
mento irá injetar cerca de
R$10,5 milhões na economia
local. A segunda parcela deve
acontecer até o prazo legal,
que é o dia 20 de dezembro.

O secretário de Finanças,
Leonardo Ramos de Olivei-
ra, destacou que o adianta-
mento é fruto do esforço con-
junto de todos os setores do
governo municipal para re-
duzir gastos e aumentar a
arrecadação.

- Mesmo com as dificul-
dades enfrentadas na econo-
mia nacional, através de um
esforço muito grande, man-

temos o compromisso com o
servidor, com o equilíbrio
socioeconômico. Consegui-
mos efetuar os pagamentos
em dia e temos a consciência
de provisionar um valor
para adiantar esse 13°, inje-
tando na economia da cida-
de R$10,5 milhões, aproxi-
madamente. Isso é reflexo de
muito trabalho, compromis-
so e respeito com a cidade de
Barra Mansa e com os servi-
dores - ressaltou Leonardo.

O secretário municipal
de Administração, Gabriel
Ramos Resende, também
destacou o trabalho realiza-
do pela atual gestão.

- O esforço em conjunto
nos possibilita pagar as folhas
salariais antecipadamente,
cerca de uma semana antes
do prazo, a cada mês. Através
disso, também será possível
creditar o 13º nesta sexta-feira
- acrescentou Gabriel.

Barra Mansa

Devido ao aumento de
pessoas contaminadas com
Covid-19 no âmbito do muni-
cípio e cidades circunvizi-
nhas, o prefeito Rodrigo Dra-
ble decretou nesta quinta-
feira (9), o retorno do uso
obrigatório de máscaras fa-
ciais nas escolas públicas e
particulares. A medida en-
trará em vigor na próxima

Prefeito determina o retorno
do uso de máscaras nas escolas

segunda-feira (13).
O prefeito destacou as

ações da Secretaria de Saúde
no combate à propagação do
coronavírus, sendo esta deci-
são mais uma medida pre-
ventiva.

- Graças à vacina e ao su-
cesso da vacinação, os sinto-
mas da Covid-19 são cada
vez menos graves. São pou-
cos os casos que levam à in-
ternação. Contudo, por pre-

caução, adotaremos o uso
de máscaras em locais fe-
chados com maior potencial
de contaminação. Ou seja, a
recomendação é usar más-
caras em todos os locais fe-
chados, mas em unidades de
saúde e ambientes escolares
será uma determinação -
ressaltou o prefeito, conclu-
indo que a publicação do de-
creto acontecerá nesta sex-
ta-feira (10).

Medida entrará em vigor na próxima segunda-feira, dia 13, em escolas públicas e particulares

Foto: Felipe Vieira/PMBM

Porto Real

A Escola Municipal Ma-
rina Graciani Fontanezzi
promoveu nesta quinta-feira
(9) uma exposição em alusão
à Semana do Meio Ambien-
te. Atividade reuniu traba-
lhos feitos por alunos na uni-
dade de ensino com a super-
visão dos professores. Se-
gundo a direção da escola, o
objetivo principal dos traba-

Escola municipal tem exposição
pela Semana do Meio Ambiente

lhos foi despertar a impor-
tância da preservação ambi-
ental, aplicando alternativas
que gerem a sustentabilida-
de de suas ações

Para o Prefeito Alexan-
dre Serfiotis, respeitar o
meio ambiente deve ser ensi-
nado desde cedo.

- Precisamos cuidar do

meio ambiente e conscienti-
zar os jovens é um fator de-
terminante para estimular
essa cultura neles. Aqui em
nossa cidade, vamos sempre
valorizar a natureza e prote-
gê-la, para que as próximas
gerações possam usufruir
desse bem tão precioso - de-
clarou o prefeito.

Atividade reuniu trabalhos feitos por alunos na unidade de ensino com a supervisão dos professores

Foto: Fabiano Sabino/PMPR

Novo posto de saúde do Goiabal é inaugurado
Local passou por reforma e ampliação. Unidade passará a atender a todas as

faixas etárias e desenvolver programas preventivos
Barra Mansa

As obras de reforma e
ampliação da unidade de
saúde do bairro Goiabal fo-
ram inauguradas na noite
de quinta-feira (9). As melho-
rias possibilitaram o avanço
da modalidade de Unidade
Básica de Saúde para Pro-
grama Saúde da Família -
Professora Josepha Apareci-
da Bruno Gavião. Na práti-
ca, isso representa atendi-
mento a todas as faixas etá-
rias, envolvendo além de
ações curativas, os progra-
mas preventivos e de promo-
ção da qualidade de vida. A
cerimônia de inauguração
contou com a participação
do prefeito Rodrigo Drable, o
secretário de Saúde, Dr. Sér-
gio Gomes, e convidados.

O PSF, que funciona na
Rua Dr. Heleno de Freitas,
ganhou novo acesso com
rampa e piso tátil, recepção
ampliada, consultórios mé-
dicos, odontológico e gineco-
lógico; salas de: expurgo,
reunião, curativo e vacina-
ção; farmácia; áreas de cir-
culação; dispensário; copa e
banheiros masculino e femi-
nino. Todo o ambiente foi cli-
matizado e informatizado.
As consultas com especialis-
tas, segundo o secretário
Sérgio Gomes, serão realiza-
das através de atendimento
com profissionais do NASF
(Núcleo de Apoio à Saúde da
Família), com assistente so-
cial, ginecologista, pediatra,
nutricionista, entre outros.

- A unidade não tinha
nada a ver com a saúde que
começamos a implementar

desde que o prefeito Rodrigo
Drable assumiu o governo.
Mudamos a cara deste setor.
É um ganho muito grande
para a comunidade no quesi-
to saúde pública. Dentro de
50 dias vamos inaugurar
mais uma na Vila Maria; em
70 dias, duas no Nove de
Abril e o PSF da Vila Nova.
Tenho muito orgulho de fa-
zer parte desse governo que
tanto faz em prol da popula-
ção - destacou o secretário.

Para o prefeito, o posto é
um dos elementos que mais
aproxima o serviço público
da pessoa, da família.

- Às vezes falamos em
Saúde e pensamos em hos-
pital, mas lá se trata a do-
ença e aqui é onde ela é evi-
tada. Quando assumimos o
governo, os prédios das
unidades eram feitos sem
nenhuma inteligência. Te-
mos feito e reformado uni-
dades de saúde com a preo-
cupação de durarem mais.
Todas as salas são projeta-
das para cada atividade,
dentro dos parâmetros da
lei e normas técnicas, mas
também com a capacidade
e condição de que o profis-
sional possa atuar com con-
forto e atender bem as pes-
soas. Isso não é só um posto
de saúde para a gente, mas
a forma que enxergamos
como devemos investir o di-
nheiro público: tem que ser
bem feito para durar e ser-
vir. E quando fazemos bem
feito, sem precisar gastar
de novo, a gente pode fazer
mais. Essa é uma conta que
tem que estar na cabeça de
todo mundo - ressaltou Dra-

ble durante a inauguração.
Presente no evento, Viní-

cius Gavião - filho de Jose-
pha Aparecida Bruno Ga-
vião, que dá nome ao PSF do
Goiabal - agradeceu a home-
nagem.

- Estou muito orgulhoso.

Minha mãe faleceu há mui-
tos anos e ela ser lembrada
dessa forma é motivo de
muita gratidão. Nasci e fui
criado neste bairro e fico fe-
liz dessa unidade tão útil e
importante à comunidade le-
var o nome dela - disse.

A inauguração também
contou com a presença do de-
putado estadual, Marcelo Ca-
beleireiro, secretários muni-
cipais, servidores, do filho do
vereador Paulo da Gráfica -
que tanto pleiteou a realiza-
ção da reforma e ampliação

da unidade de saúde e que
não pôde comparecer ao lo-
cal devido a problemas de
saúde -, do vereador José
Marques, que também solici-
tou os reparos, demais parla-
mentares do município e dos
moradores da localidade.

Drable destacou que tem promovido melhorias em estruturas públicas com intuito de serem bem feitas e duráveis

Foto: Felipe Vieira/PMBM
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Volta Redonda

Moradores do conjunto
habitacional “Minha Casa,
Minha Vida” do bairro
Roma, em Volta Redonda, re-
ceberam o projeto “Ação Ci-
dadania” nesta quinta-feira,
dia 9. Realizado durante
todo o dia, o evento foi ideali-
zado pela Smac (Secretaria
Municipal de Ação Comuni-
tária) e também contou com
a participação de outras se-
cretarias, que promoveram
ações sociais, de saúde, ativi-
dades recreativas e esporti-
vas para os moradores do
bairro. A Fundação Leão
XIII também estava presente
e distribuiu gratuidades
para a emissão de documen-
tos, como identidade civil e
certidões de nascimento.

A secretária municipal
de Ação Comunitária, Carla
Duarte, falou sobre a impor-
tância de o projeto se aproxi-
mar das comunidades, le-
vando serviços essenciais
para os moradores.

- É de extrema impor-
tância para nós, da assis-
tência social, levarmos os
serviços da Prefeitura para
perto da nossa população.
Iniciamos esse projeto no
ano passado, retomando o
trabalho social nos residen-
ciais do ‘Minha Casa, Mi-
nha Vida’, que ficou 4 anos
parado, e seguiremos per-
correndo todas as comuni-
dades. Precisamos oportu-
nizar e empoderar os cida-
dãos de nosso município,
principalmente aqueles
que mais necessitam do po-
der público - destacou Car-
la Duarte.

Durante a ação, a mora-

dora do bairro, Silvana Apa-
recida Bernardes, de 37
anos, tirou a 2ª via da certi-
dão de nascimento da sua fi-
lha, e também aproveitou
para tomar a 3ª dose da vaci-
na contra a Covid-19, aferir a
pressão e medir a glicose.

- É muito importante
este projeto, porque temos
dificuldades, não só da va-
cina, mas também para ti-
rar um documento, como
consegui hoje com a certi-
dão de nascimento da mi-
nha filha, que estava preci-
sando muito. É uma novi-
dade boa, foi muito interes-
sante ter vindo para cá e es-
tou muito feliz com este
projeto - comemorou.

O morador Renan Pa-
gliares, 60 anos, foi levar
o seu neto para cortar ca-
belo  e  também passou
pela  bar raca do Creas
(Centro de Referência Es-
pecializada da Assistên-
cia Social), buscando aju-
da para resolver pendên-
cias com a documentação
da sua esposa.

- Me sinto muito bem,
porque eles chegam para
ajudar a gente. Aqui no
Roma precisa desta ajuda
da Prefeitura e ela está
sempre aqui nos ajudando.
Eu, particularmente, te-
nho muita ajuda. O Creas
está sempre me apoiando
nos cuidados com a minha
esposa que tem ELA (Es-
clerose Lateral Amiotrófi-
ca). Já me ajudaram quan-
do precisei ir para o Rio,
na compra de aparelhos
também. Então é muito le-
gal este tipo de ação indo
nos bairros para ajudar a
população - falou.

Volta Redonda promove
‘Ação Cidadania’ no Roma

Evento da prefeitura levou serviços sociais, de saúde e atividades recreativas e esportivas para moradores do bairro

Moradores puderam se cuidar e receber até mesmo serviços como massagem relaxante.

Foto: Cris de Oliveira/PMVR

Já a moradora Ana Ma-
ria de Jesus, de 71 anos, esta-
va toda radiante após rece-
ber uma massagem.

- Muito bom, gostei
mesmo, amei. Tomei a va-
cina, já fiz a sobrancelha,
cortei o cabelo e estava re-
cebendo uma bela massa-
gem. Melhor maneira de
começar o dia. Estou me
sentindo uma rainha, uma
princesa - disse.

Atividades

Dentre as atividades rea-
lizadas, os moradores tive-
ram a oportunidade de se
vacinar contra Influenza e
Covid-19; aferir a pressão e
medir a glicose; receber ori-
entações e auxílio da Secre-
taria Municipal de Políticas
para Mulheres e Direitos
Humanos (SMDH); cortar
cabelo, designer de sobran-

celha e massagem relaxante;
receber orientações sobre a
criação de horta e plantio de
mudas com profissionais da
secretaria de Meio Ambien-
te (SMMA); apresentação de
trabalhos desenvolvidos pela
secretaria de Educação
(SME); preenchimento do
Cadastro Único (CadÚnico)
e divulgação de informações
sobre ações e serviços do
CRAS (Centro de Referência

da Assistência Social), auxí-
lio na montagem de currícu-
los, apresentação de cursos,
inscrições para inserção no
mercado de trabalho e ajuda
na emissão de documentos
promovidas pela Coordena-
doria Municipal da Juventu-
de (CoordJuv), entre outros,
como participar de ativida-
des recreativas com a Secre-
taria Municipal de Esporte e
Lazer (SMEL).

Obras de infraestrutura da Rua 33 avançam

Serviços de troca de redes de água e esgoto são os primeiros a serem realizados no projeto de
revitalização da via

Foto: Cris Oliveira/PMVR

Volta Redonda

O Saae (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto) avan-
ça nas obras de revitaliza-
ção e infraestrutura da Rua
33, na Vila Santa Cecília,
em Volta Redonda. Os tra-
balhos tiveram início há
duas semanas com escava-
ção e a troca total da rede
de água e esgoto, e alcança-
ram seis quadras - da Rua
60 até a Rua 48, no sentido
Praça Brasil. Ao todo, a au-
tarquia fará a substituição
de dois quilômetros de tu-
bulação.

De acordo com o diretor-
presidente do Saae-VR,
Paulo Cezar de Souza, o PC,
o ritmo de trabalho é bom,
alcançando uma quadra a
cada dois dias. A troca da
tubulação está concentrada
neste momento em apenas
um lado.

- Iniciamos do lado di-
reito, do sentido Praça Bra-
sil, fazendo a fixação de
rede nova. Realizando a li-
gação de cada ramal para
lojas e residências, mas não
estamos ligando nos hidrô-
metros atuais, porque pre-
cisamos terminar, pressuri-

zar e aí sim abandonar a
antiga rede. Quando termi-
narmos este lado, vamos
começar o esquerdo, senti-
do Praça Brasil. Sendo que
nesta etapa teremos qua-
dras com rede de esgoto
também - explicou PC.

PC esclareceu que a atu-
al tubulação da Rua 33 é de
ferro fundido e, pela ação
do tempo e de reações quí-
micas, se deteriorou. A si-
tuação compromete o pleno
funcionamento da rede.

- Estamos bem no anda-
mento da obra, não tem
transtorno e a população
está aceitando bem. A deci-
são (de realizar a substitui-
ção total da rede de água e
esgoto) se mostrou acerta-
da em função dos tubos que
existiam lá. Instalados des-
de o início da Vila Santa
Cecília, mais de 70 anos
sem nenhuma intervenção;
existe a corrosão do materi-
al e os processos químicos
que ocorrem, que acabam
causando o fechamento da
passagem da água. É um
trabalho preventivo - obser-
vou.

Após a conclusão da tro-
ca das tubulações de água e

esgoto, as empresas respon-
sáveis pelos serviços de te-
lefonia, eletricidade e
transmissão de dados pode-
rão atuar. Haverá um novo
ordenamento do cabeamen-
to que ficará todo na parte
subterrânea da rua.

- Terminando o nosso
trabalho, os outros servi-
ços: telefonia, elétrica, TV
a cabo terão uma noção por
onde poderão seguir. Já vai
ter a nossa rede localizada
e eles podem trabalhar - fi-
nalizou PC.

Revitalização da Rua 33

A obra do Saae integra o
projeto de revitalização e
melhoria da infraestrutura
da Rua 33, que conta ainda
com nova pavimentação da
pista de rodagem; adequa-
ções no piso das calçadas,
com acessibilidade para ca-
deirantes e deficientes visu-
ais; modernização dos pon-
tos de ônibus; plantio de no-
vas mudas de árvores, na
maioria arbustos com flora-
ção; e implantação de para-
ciclo, estrutura que possibi-
lita apoiar e trancar a bici-
cleta de forma segura.

Valença

O Centro Universitário
de Valença (UNIFAA) aca-
ba de anunciar a criação do
Centro de Simulação Rea-
lística, montado para aten-
der ao curso de graduação
em Medicina, bem como a
todos os demais cursos li-
gados à área da Saúde. Com
ele, será possível uma
aprendizagem mais realis-
ta em que o estudante pode-
rá praticar ações e inter-
venções em robôs de última
geração que simulam paci-
entes com doenças e até
mesmo em trabalho de par-
to. Altamente sofisticados,
são capazes de reagir tal
como seria esperado de um
paciente humano. Por isso,
essa tecnologia permite a
substituição do “paciente
real” por modelos artifici-
ais reproduzindo cenários
próximos da realidade para

UNIFAA oferece centro de simulação
moderno para alunos de Medicina

Estudantes podem praticar ações e intervenções em robôs que
simulam pacientes

Foto: Divulgação/UNIFAA

que o estudante possa trei-
nar e realizar ações com se-
gurança.

Esse investimento colo-
ca o UNIFAA na vanguarda
dos cursos de saúde com o
maior Centro de Simulação
Realística da América Lati-

na. Ele aprimora a forma-
ção dos estudantes, facilita
o aprendizado e diminui as
possibilidades de complica-
ções em cenários reais, au-
mentando a confiança do
futuro médico e a seguran-
ça dos pacientes.

Volta Redonda

O vice-presidente da FOA
e ex-vereador de Volta Redon-
da, José Ivo de Souza, de 70
anos, morreu na manhã des-
sa quinta-feira (9). O velório e
o sepultamento ocorreram
na tarde de ontem no cemité-
rio Portal da Saudade.

José Ivo foi professor na
FOA e na Escola Técnica
Pandiá Calógeras – ETPC,
onde implantou o Curso Téc-
nico de Segurança do Traba-
lho, formando centenas de
técnicos, o que foi funda-
mental para a propagação da
Prevenção de Acidentes em
todas as empresas da região.
Na política, dedicou-se por
sete anos como vereador em
Volta Redonda.

Em nota emitida, a Fun-
dação Oswaldo Aranha
(FOA/Unifoa) falou sobre
sua trajetória na institução.

“Iniciou a carreira políti-
ca como vereador em Volta
Redonda, onde dedicou-se
por sete anos para o bem-es-
tar da população. Na FOA,

participou ativamente do
Conselho Fiscal, Conselho
Curador, teve grande atua-
ção à frente da Superinten-
dência Geral, ao longo de 15
anos, e foi eleito no último
mandato como Vice-Presi-
dente da Fundação. José Ivo
deixa um legado de traba-
lho, força e determinação.”,
expressou a nota.

A universidade declarou

Vice-Presidente da FOA José Ivo morre aos 70 anos

também luto de dez dias.
A CDL Volta Redonda,

também lamentou a morte
do ex-vereador através de
nota, afirmando que “ele foi
um grande parlamentar, pre-
ocupado com o desenvolvi-
mento social e econômico da
região, deixando um legado
para educação, sempre dedi-
cado e um incansável defen-
sor de Volta Redonda”.

José Ivo de Souza foi professor na FOA e na Escola Técnica
Pandiá Calógeras – ETPC, além de vereador

Foto: Divulgação/FOA
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Brasília

O presidente Jair Bolso-
naro editou nesta quinta
(9) um decreto pelo qual en-
tram em vigor regras co-
merciais e de transparên-
cia de um acordo entre
Brasil e Estados Unidos as-
sinado em 19 de outubro de
2020.

“Trata-se de pacote co-
mercial ambicioso e mo-
derno, que visa à promo-
ção dos fluxos bilaterais de
comércio e investimento”,
informou o Ministério da
Economia. Na avaliação
da pasta, ao modernizar as
regras de intercâmbio co-
mercial, o protocolo, quan-
do colocado em prática,
atenderá reivindicações
do setor privado dos dois
países.

Em nota, a Secretaria-
Geral da Presidência da
República explica que a
iniciativa tem, entre seus
objetivos, “reforçar a par-
ceria econômica; facilitar o
comércio, investimento e
boas práticas regulatórias;
garantir procedimentos
aduaneiros eficientes; e as-
segurar previsibilidade
para importadores e expor-
tadores”.

O protocolo ao qual o
decreto se refere apresenta
cinco artigos. Em seu pri-
meiro anexo, outros 21 ar-
tigos tratam da facilitação
do comércio e da adminis-
tração aduaneira. O Ane-
xo 2 contém 19 artigos que
tratam da regulamentação
de “boas práticas”; e o ter-
ceiro anexo apresenta sete
artigos que abordam práti-
cas de anticorrupção.

Decreto reforça as parcerias
comerciais entre Brasil e EUA

Iniciativa tem por objetivo facilitar o comércio e investimento

Brasília

O presidente Jair Bolso-
naro fez um apelo nesta
quinta (9) para que os super-
mercados reduzam a mar-
gem de lucro sobre os ali-
mentos básicos para conter
a inflação. O pedido foi feito
no Fórum da Cadeia Nacio-
nal de Abastecimento, orga-
nizado pela Associação Bra-
sileira de Supermercados
(Abras), evento em que o
presidente participou por vi-
deoconferência, diretamente
de Los Angeles (EUA), onde
ele participa da 9ª Cúpula

das Américas hoje (9) e ama-
nhã (10).

“O apelo que eu faço aos
senhores, para toda a cadeia
produtiva, para que os pro-
dutos da cesta básica, cada
um obtenha o menor lucro
possível, pra gente poder
dar uma satisfação a uma
parte considerável da popu-
lação, especialmente os
mais humildes”, afirmou.
“Eu sei que a margem de lu-
cro tem cada vez diminuído
mais também, mas peço que
colaborem um pouco mais”,
continuou. Durante sua
fala, o presidente ressaltou

que a inflação é um proble-
ma atual no mundo inteiro,
por causa dos efeitos da
pandemia e da guerra na
Ucrânia.

O ministro da Economia,
Paulo Guedes, participou da
sessão com Bolsonaro, tam-
bém por videoconferência.
Ele citou esforços do gover-
no federal para reduzir im-
postos e também reforçou o
pedido para que os super-
mercados congelem os pre-
ços pelos próximos meses. O
Brasil vive um período de
inflação alta e terá eleições
gerais em outubro.

“O anexo sobre facilita-
ção de comércio é o texto
mais avançado negociado
nessa área pelo Brasil,
indo além, em diversos as-
pectos, do Acordo sobre Fa-
cilitação de Comércio
(AFC) da Organização
Mundial do Comércio
(OMC). O anexo a respeito
de boas práticas regulatóri-
as representa o primeiro
acordo com cláusulas vin-
culantes já adotado pelo
Brasil. O anexo anticorrup-
ção reitera, bilateralmente,
obrigações legislativas a
que os dois países se com-
prometeram no âmbito
multilateral”, detalha o Mi-
nistério da Economia.

A Secretaria-Geral
acrescenta que, além de re-
gular e detalhar procedi-
mentos administrativos, o
acordo vai facilitar comér-
cio e investimento, bem
como garantir procedimen-
tos aduaneiros eficientes e
transparentes, visando a re-
dução de custos e assegurar
previsibilidade para impor-
tadores e exportadores.

Também terá, como
efeito, estímulos à coopera-
ção na área de facilitação
de comércio e de aplicação
da legislação aduaneira,
minimizando formalida-
des e promovendo medidas
contra a corrupção.

Por fim, dará “transpa-
rência ao público e aos
agentes econômicos de to-
das as dimensões e em to-
dos os setores”, comple-
menta a secretaria.

Por Pedro Peduzzi - Repór-
ter da Agência Brasil -
Edição: Valéria Aguiar

Bolsonaro emite decreto para ampliar comércio com os Estados Unidos

Foto: Valter Campanato

Presidente pede que supermercados reduzam lucros sobre alimentos
“A conversa é o seguinte:

ICMS, IPI, nós reduzimos
esses impostos, então, ao
longo da cadeia, trégua. É
aquilo que você, João Galas-
si [presidente da Abras],
disse muito bem, o seguin-
te: ‘nova tabela de preço, só
em 2023’. Trava os preços!
Vamos parar de aumentar
os preços aí [por] dois ou
três meses, estamos em uma
hora decisiva para o Bra-
sil”, afirmou.

Por Pedro Rafael Vilela -
Repórter da Agência Brasil -

Edição: Lílian Beraldo

Rio

A indústria cresceu 0,1%
em abril, segundo a Pesqui-
sa Industrial Mensal (PIM
Regional) do Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE). Oito dos 15 lo-
cais investigados acompa-
nharam o resultado positivo.
As maiores altas foram re-
gistradas no Rio de Janeiro
(5,9%), em Santa Catarina
(3,3%) e na Bahia (3%).

Apesar de percentuais
mais baixos, a produção em
Pernambuco (2%), no Pará
(1,9%), na Região Nordeste
(1,5%) e no Rio Grande do
Sul (0,5%) também subiu
acima da média nacional.
Já o estado do Amazonas
(0,1%) ficou no mesmo pata-
mar. Em movimento contrá-
rio, Mato Grosso (-4,7%), Pa-
raná (-4,3%) e São Paulo (-
2,8%) tiveram recuos mais
acentuados.

Segundo a pesquisa, no
período entre fevereiro e
abril, a média móvel trimes-
tral ficou positiva em 11 dos
15 locais pesquisados. Os
destaques foram Pará
(6,3%), Minas Gerais (3,3%),
Pernambuco (3,2%), Amazo-
nas (3,2%), Ceará (2,7%), Rio
de Janeiro (2,7%) e Região
Nordeste (2,5%). No acumu-
lado do ano, no entanto, hou-
ve recuo em 11 dos 15 locais
pesquisados, principalmen-
te no Pará (-10,2%), no Ceará

(-9%) e em Santa Catarina (-
8,1%).

Em 12 meses, a indústria
nacional caiu 0,3% e sete
dos 15 locais pesquisados ti-
veram taxas negativas em
abril de 2022. “Amazonas (de
6,5% para 1,5%), Paraná (de
5,8% para 2,1%), Santa Ca-
tarina (de 3,5% para 0,1%),
Rio Grande do Sul (de 5,2%
para 2%), Ceará (de -0,9%
para -3,7%), Espírito Santo
(de 6,4% para 3,8%), São
Paulo (de 1,6% para -0,7%) e
Minas Gerais (de 7% para
4,8%) mostraram as princi-
pais perdas entre março e
abril de 2022, enquanto
Bahia (de -8,8% para -6,9%) e
Mato Grosso (de 7,1% para
8,4%) assinalaram os maio-
res ganhos entre os dois pe-
ríodos”, apontou a pesquisa.

Os dados foram divulga-
dos, nesta quinta (9), pelo
IBGE. Para o analista da
pesquisa, Bernardo Almei-
da, fatores como a inflação
elevada, a baixa massa de
rendimento, que reduz o
consumo das famílias, o en-
carecimento das matérias-
primas e o desabastecimen-
to de insumos explicam o
crescimento tímido em
abril. “Tudo isso recai dire-
tamente sobre a cadeia pro-
dutiva, diminuindo o ritmo
da produção industrial”, ob-
servou.

O resultado do Rio de Ja-
neiro, que foi a segunda taxa

positiva consecutiva para a
indústria fluminense, repre-
sentou a principal influên-
cia no resultado. O avanço
foi causado pelo desempe-
nho do setor de coque e dos
produtos derivados do petró-
leo e biocombustíveis, im-
pactando ainda o setor de
metalurgia. “Foi a taxa mais
intensa para o Rio desde ju-
lho de 2020, quando a indús-
tria fluminense atingiu 8%
de crescimento”, informou o
analista.

De acordo com a pesqui-
sa, a alta de 3,3% de Santa
Catarina, que ficou em se-
gundo lugar nos destaques
de abril, foi influenciada em
grande parte pela indústria
do vestuário. Com o resulta-
do, o estado eliminou parte
da sua queda do mês anteri-
or, que atingiu 3,5%.

Segundo o analista, a
principal influência negati-
va no índice nacional foi a
queda de 2,8% de São Paulo.
O estado responde por apro-
ximadamente 34% da produ-
ção industrial nacional. “O
baixo desempenho do setor
de veículos automotores e o
de máquinas e equipamen-
tos tiveram o maior peso
nesse resultado”, explicou
Bernardo Almeida.

A pesquisa mostrou ain-
da que em abril, cinco dos 15
locais pesquisados atingi-
ram índices acima do pata-
mar pré-pandemia de covid-

19, registrada em fevereiro
de 2020. Minas Gerais e Rio
de Janeiro ficaram em 5,8%;
Mato Grosso, 5%; Rio Gran-
de do Sul, 3% e Santa Catari-
na 2,9%.

Em relação a abril de
2021, a produção industrial
caiu 0,5% com taxas negati-
vas em sete dos 15 locais pes-
quisados. O IBGE destacou
que abril de 2022 teve 19 dias
úteis, ou seja, um dia a me-
nos do que o mesmo mês do
ano anterior.

Pesquisa

A PIM Regional produz,
desde a década de 1970, indi-
cadores de curto prazo, rela-
tivos ao comportamento do
produto real das indústrias
extrativa e de transforma-
ção. Além dos índices men-
sais de 14 unidades da fede-
ração cuja participação é
de, no mínimo, 1% no total
do valor da transformação
industrial nacional, a pes-
quisa inclui o Nordeste. Os
locais pesquisados são
Amazonas, Pará, Ceará,
Pernambuco, Bahia, Minas
Gerais, Espírito Santo, Rio
de Janeiro, São Paulo, Para-
ná, Santa Catarina, Rio
Grande do Sul, Mato Gros-
so, Goiás e Região Nordeste.

Por Cristina Indio do Brasil -
Repórter da Agência Brasil -

Edição: Lílian Beraldo

São Paulo

O ministro da Economia,
Paulo Guedes, disse nesta
quinta (9) que o governo está
dando sua contribuição para
a cadeia produtiva do país.
“Estamos abaixando os im-
postos, reduzimos os impos-
tos de importação pela pri-
meira vez em 40 anos de
Mercosul, zeramos os impos-
tos sobre produtos como de-
sossados, grãos, arroz e fei-
jão, reduzimos todos os im-
postos da cesta básica, os im-
postos federais”.

Guedes lembrou ainda a
redução do Imposto sobre
Produtos Industrializados
(IPI). “Teve 35% de redução
do IPI, zeramos o ICMS [Im-
posto sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços], es-
tamos dando a nossa contri-
buição para a nossa cadeia
produtiva”.

O ministro falou na ma-
nhã desta quinta-feira (9) na
abertura do Fórum da Ca-
deia Nacional de Abasteci-
mento, promovido pela As-
sociação Brasileira de Su-
permercados (Abras).

Guedes manifestou apoio
a uma proposta apresentada
pelo presidente da Abras,
João Galassi, para que a ca-
deia de supermercados não
corrija a tabela de preços de
alimentos até 2023. “Está na
hora de realmente sentar
todo mundo e fazer nosso
lema, exatamente como você
sintetizou, nova tabela só em

2023”, disse.
Durante sua fala inicial,

Guedes mencionou a impor-
tância do Brasil na seguran-
ça alimentar e energética,
principalmente durante a
pandemia. “O Brasil é um
gigante verde, é o protago-
nista mais importante da se-
gurança energética e ali-
mentar no mundo”.

Ele disse que apoia outra
sugestão do setor de super-
mercados. “Estamos fazendo
nossa parte, baixando os im-
postos e reduzindo os custos.
Apoiamos todos as sugestões
que vocês deram, o S, do so-
cial, está na hora de nós tes-
tarmos o nosso capital insti-
tucional, o capital de solida-
riedade, de fraternidade, de
trabalharmos juntos para
manter o Brasil em pé, e a
parte do governo nós temos
que fazer também, que são
[a redução] os impostos”.

O Fórum da Cadeia Naci-
onal de Abastecimento é um
programa anual que reúne
lideranças setoriais, empre-
sariais e autoridades gover-
namentais em um debate
multilateral e colaborativo
sobre os principais desafios
estratégicos, econômicos,
mercadológicos, institucio-
nais e regulatórios da cadeia
nacional de abastecimento.
O fórum acontece durante
toda esta quinta-feira e pode
ser acompanhado pelo canal
do Youtube.
Por Ludmilla Souza - Repór-

ter da Agência Brasil

Indústria cresce 0,1% em abril, diz IBGE

Rio

O Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo
(IPCA), que mede a inflação
oficial, ficou em 0,47% em
maio, taxa inferior ao 1,06%
de abril deste ano e ao 0,83%
de maio do ano passado. Os
dados foram divulgados nes-
ta quinta (9) pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE).

Com o resultado de maio,
o IPCA acumula taxa de
4,78% no ano. Em 12 meses,

a inflação acumulada é de
11,73%, abaixo dos 12,13%
registrados no mês anterior.
O índice acumulado em 12
meses segue, pelo nono mês
consecutivo, acima de 10%.

O maior impacto para a
inflação do mês veio dos
transportes, que subi-
ram1,34%, devido principal-
mente à alta de 18,33% no
preço das passagens aéreas.
Os combustíveis tiveram va-
riação de preços de 1%, abai-
xo da alta de 3,20% do mês
anterior.

O segundo maior impac-
to no mês veio da saúde e
cuidados pessoais, com infla-
ção de 1,01%. Os produtos
farmacêuticos, que tiveram
alta de preços de 2,51% no
período, foram, junto com as
passagens aéreas, o item que
mais pesou no IPCA de
maio.

Os alimentos tiveram in-
flação de 0,48%, bem abaixo
dos 2,06% do mês anterior.
Alguns itens tiveram queda
de preços, como tomate (-
23,72%), batata-inglesa (-

3,94%) e cenoura (-24,07%).
Apesar disso, alguns produ-
tos tiveram alta, como leite
longa vida (4,65%) e cebola
(21,36%).

O vestuário teve inflação
de 2,11% e foi o grupo de des-
pesas com maior alta de pre-
ços no mês. Habitação foi o
único grupo com deflação
(queda de preços) de -1,70%.

Por Vitor Abdala - Repórter
da Agência Brasil - Edição:

Maria Claudia

Inflação oficial cai para 0,47% em maio, diz IBGE

Ministro diz que governo está atuando
para reduzir impostos e inflação

Guedes afirma que governo está baixando impostos para reduzir
alta de preços

Foto: Tania Rego – Agência Brasil
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Volta Redonda

O Volta Redonda empa-
tou em 1 a 1 com o Olaria na
noite dessa quinta-feira (9) e,
por ter a melhor campanha,
está classificado para a final
da Taça Santos Dumont, pri-
meiro turno do Campeonato
do Carioca A2. Bruno Gallo
marcou o gol tricolor e Pau-
lo empatou para os visitan-
tes. Os gols saíram na etapa
final.

Na decisão, o Esquadrão
de Aço irá enfrentar o Ma-
caé. A Fferj (Federação de
Futebol do Rio de Janeiro)
ainda não definiu a data da
partida, que terá o mando
sorteado. Já pela Série C do
Campeonato Brasileiro, o
Voltaço recebe o Remo-PA
nesta segunda-feira, dia 13,
às 20h, novamente no está-
dio Raulino de Oliveira.

O jogo

Em um primeiro tempo
truncado, as duas equipes
pouco assustaram os golei-
ros adversários. A primeira
chance do Voltaço foi com
Pedrinho, que arriscou de
canhota e a bola saiu à direi-
ta do gol. A resposta do Ola-
ria veio com Jefferson, que
bateu da intermediária e
mandou por cima do gol.

Voltaço empata com o
Olaria e vai à final do Carioca A2

Bruno Gallo marcou o gol tricolor e Paulo empatou para os visitantes. Adversário na decisão será o Macaé
O lance mais perigoso

saiu nos acréscimos. Igor
Bolt tabelou com Wendson,
invadiu a área, mas, na hora
de finalizar, acabou travado
pelo defensor. A bola ainda
ficou viva na área, mas Gui-
lherme conseguiu dar um
tapa nela e tirar antes do
Bruno Santos conseguir fi-
nalizar para o gol.

Na volta do intervalo, a
partida ganhou em emoção
após a parada técnica e os
dois goleiros apareceram
com grandes defesas, impe-
dindo que o zero saísse do
placar.

O primeiro a trabalhar
foi Dida, que fez linda defesa
em chute da entrada da área
de Matheus. Já Guilherme
se esticou todo para defen-
der cabeçada de Thomas
Kayck.

Até que, aos 42 minutos, o
Volta Redonda abriu o placar.
Caio Vitor cobrou escanteio
na área, Bruno Barra des-
viou e Bruno Gallo comple-
tou para o fundo das redes.

A vantagem tricolor não
durou muito tempo, porque
o Olaria empatou aos 46 mi-
nutos com Paulo. Porém, a
reação dos visitantes parou
por aí e o Esquadrão de Aço
se classificou com o empate
para a final da Taça Santos
Dumont. Empate na partida de ontem no Raulino de Oliveira classificou o Volta Redonda para encarar o Macaé

Foto: Daniel Silva

Caio Paulista completa
100 jogos pelo Fluminense

Rio de Janeiro

A grande vitória do Flu-
minense por 5 a 3 sobre o
Atlético-MG na noite desta
quarta-feira (8), no Maraca-
nã, foi ainda mais especial
para Caio Paulista. Ao en-
trar no segundo tempo do
confronto, o atacante com-
pletou a marca de 100 jogos
com a camisa tricolor. Aos 24
anos, o jogador não escon-
deu a felicidade por, em suas
palavras, estar realizando
um sonho.

- É muito bom atingir
essa marca. Sempre foi um
sonho de criança estar aqui,
e completar 100 jogos com a
camisa de um clube tão
grande como é o Fluminen-
se é muito gratificante. Tra-
balho bastante todos os dias
e espero completar muitos
outros jogos por esse clube e
dar alegrias para a torcida -
comemorou.

Caio Paulista foi formado
na base do Fluminense, em
Xerém, antes de sair e retor-
nar ao clube em 2020. Em
2021, viveu grande momento
e se tornou titular absoluto
da equipe até sofrer uma le-
são que o afastou dos grama-
dos. Agora sob o comando do

técnico Fernando Diniz, o
camisa 70 vem recuperando
a confiança e tem se tornado
peça importante para o elen-
co tricolor.

- Eu vinha de uma sequ-
ência muito boa e tive a infe-
licidade da lesão. Agora é se-
guir trabalhando e ouvindo o
que o professor Diniz fala.
Ele é um cara que ajuda bas-
tante e assim vamos ganhan-
do cada vez mais confiança
para dar continuidade nessa
campanha bonita que o Flu-

Centésima partida de Caio Paulista pelo Fluminense foi na vitória por 5 a 3, diante do Atlético-MG

Foto: Marcelo Gonçalves/FFC

minense vem fazendo - falou.
A centésima partida de

Caio Paulista pelo Fluminen-
se foi marcante. Com atuação
exuberante, o Tricolor derro-
tou o atual campeão brasilei-
ro e da Copa do Brasil por 5 a
3. O atacante enalteceu o ní-
vel da equipe no confronto e
fez questão de convocar a tor-
cida para comparecer em
peso ao Maracanã no próxi-
mo sábado (11), quando o
Time de Guerreiros encara o
Atlético-GO, às 19h.

- Foi uma vitória muito
importante. Estudamos e
trabalhamos bastante em
cima do time deles. Sabemos
que faríamos um grande
jogo. Conseguimos um gran-
de resultado contra uma óti-
ma equipe. Sábado temos
mais um desafio e vamos em
busca de mais três pontos
para brigar lá em cima. Con-
tamos com o apoio da torci-
da, que tem feito festas lin-
das. Vamos juntos nessa - fi-
nalizou.

Rio de Janeiro

A novela Paulo Sousa
chegou ao fim no início da
noite desta quinta-feira (9),
quando o Flamengo publi-
cou uma nota no seu perfil
oficial no Twitter informan-
do que o técnico português
não comanda mais a sua
equipe de futebol profissio-
nal.

“O Clube de Regatas do
Flamengo informa que o
treinador Paulo Sousa e sua
comissão técnica não co-
mandam mais o time profis-
sional. A atividade da próxi-
ma sexta-feira (10) será diri-
gida por Mario Jorge, técni-
co do sub-20”, diz a nota da

Flamengo confirma saída
do técnico Paulo Sousa

equipe da Gávea.
O treinador vinha sendo

muito criticado desde a der-
rota para o Fluminense na
final do Campeonato Cario-
ca. A situação do português
ficou ainda mais complicada
após o fraco início de Brasi-
leiro, no qual o Rubro-Negro
ocupa a 14ª posição da classi-
ficação com doze pontos. A
decisão pela saída do técnico
foi tomada na última quarta
(8), após a derrota de 1 a 0
para o Bragantino.

Paulo Sousa iniciou sua
trajetória na Gávea no dia 10
de janeiro. De lá para cá co-
mandou a equipe em 32 par-
tidas (com 19 vitórias, 7 em-
pates e 6 derrotas).

Treinador vinha sendo muito criticado desde a derrota para o
Fluminense na final do Campeonato Carioca

Foto: Gilvan de Souza/Flamengo

São Paulo

O Palmeiras assumiu a li-
derança do Campeonato
Brasileiro após golear o Bo-
tafogo por 4 a 0, na noite des-
sa quinta-feira (9) no Allianz
Parque, pela 10ª rodada do
Campeonato Brasileiro.
Com o triunfo em casa, o
Verdão chegou aos 19 pon-
tos, deixando para trás o Co-
rinthians, que perdeu de 1 a
0 para o Cuiabá na terça-fei-
ra (7) e permaneceu com 18
pontos. Já o Alvinegro ficou
na 14ª posição com 12 pontos
após a derrota.

A equipe comandada
pelo técnico português Abel
Ferreira fez um ótimo pri-
meiro tempo, abrindo uma
vantagem de três gols antes
do intervalo. O placar foi
aberto aos 10 minutos, quan-
do Dudu encontrou Gustavo
Scarpa na direita, que cru-

zou para Rony bater de pri-
meira para marcar um gola-
ço.

Sete minutos depois o
uruguaio Piquerez cruzou
para Scarpa, que dominou e
bateu cruzado para superar
o goleiro Gatito Fernández.
O primeiro tempo perfeito
do Palmeiras foi fechado aos
33 minutos, com novo gol de
Rony, desta vez de cabeça
após cobrança de escanteio.

Porém, o lance mais bo-
nito da partida ficou para o
segundo tempo. Aos 40 mi-
nutos Wesley avançou até
dentro da área. Ele pedalou
na frente de Daniel Borges e
bateu com curva para dar
números finais ao confronto.

O Palmeiras volta a en-
trar em ação no domingo
(12), quando visita o Coritiba
no Couto Pereira. Um dia de-
pois o Botafogo recebe o
Avaí no Engenhão.

Palmeiras goleia Botafogo para
assumir liderança do Brasileiro
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